

## 10月15日（金） 第74回体育会

晴天の中、第74回体育会が予定どおり開催されました。グラウンドは、気温、子どもたちの熱気も高まり、全校生徒が「真剣勝負」を繰り広げ、感動的な体育会になりました。今年も、プログラム順に子どもたちの勇姿を報告します。

### 1 開会式

今年も吹奏楽部がファンファーレを演奏し、厳粛な中にも活気ある雰囲気を演出してくれました。校長先生より、ブロックを越えて紅・青ブロックのスローガン「百花繚乱」「青正道堂」を全校生徒で達成させることができることが体育会の成功につながるという話がありました。その後、生徒会長による選手宣誓、体育委員長による競技上の注意があり、全校生徒で心を一つにして体育会の成功を誓いました。開会式後、体育副委員長の指揮のもと準備運動を行い、心も体も準備万端でいよいよ競技が始まりました。



## 2 ブロックエール交換

それぞれの団結と健闘を祈念し、ブロックごとのエール交換を行いました。紅、青ブロックともに、ブロック長を中心に、全員で気持ちを込めてブロックスローガンの声出しを行い、副ブロック長がブロック旗を持って走り、みんなでウェーブを作りました。



## 3 100m走

駆け引きなし、作戦なしの走競技です。それが健脚を競い合い、全力で走りぬく姿が見られました。



## 4 バトルランナー

袋跳びやハードル走、玉入れなど4つの課題をクリアしてゴールする競技です。足の速さだけでなく、運も関係します。さて、結果は・・・



## 5 玉入れ

1つの玉を入れることでブロックに1点が入ります。勝負を左右する重要な競技です。1・2・3・・・みんなドキドキしながら玉の数を数えていました。



## 6 ブロック対抗リレー

各ブロックの足の速さに自信を持った代表者が集まり、1～3年男女に分かれてリレーを行いました。



## 7 大縄跳び

1・2年生が各クラス前半後半に分かれて大縄を跳びました。今年もコロナ対策で、一人ひとり順番に跳んだ合計回数を競いました。



## 8 全員リレー

全学年、学年ごとに学級全員でバトンをつなぎ、合計タイムで勝敗が決まります。最後まで全力で走りぬく姿に感動しました。



## 9 ブロック応援

2年ぶりのブロック応援です。男子の真剣な眼差し、力強さが見られた演舞、女子の笑顔が溢れ、楽しさが伝わってくるダンス、そして、男女混合ダンスは男女の仲の良さを両ブロック共に表現してくれました。

3年生は、無事に1・2年生に植木中の伝統を引き継ぐことができました。



## 10 閉会式

閉会式では、勝敗へのこだわりではなく、両ブロックが互いに称え合う拍手がグラウンドに響く場面が感動的でした。今年も、全校生徒で初めて校歌を歌い、精一杯力を出し切ることができました。閉会式後は、ブロックごとの振り返りと記念写真の撮影がありました。学級・学年・ブロック・植木中が一つになった体育会でした。

